

# Ils avaient sauvé des enfants juifs

Crée en 1963 par le Parlement israélien, la médaille des Justes parmi les nations a déjà été décernée à 11.500 familles en Europe, dont 1.600 françaises, pour services éminents rendus à la cause juive durant la Seconde Guerre mondiale.

Lors d'une cérémonie à Orléans, l'ambassadeur d'Israël en France a distingué d'au-

tres Justes, parmi lesquels les époux Louis et Florentine Vaillant (Pezou, Loir-et-Cher), M. et Mme Chesnoy (Fréville-en-Gâtinais, Loiret), Mme Dore (Fontaine, Loir-et-Cher). Ces personnes étant décédées, les médailles ont été remises à leurs descendants. Notamment Jean Dore, ancien maire de Pezou, et Lucien Besnard (Villedômer, In-

dre-et-Loire), petit-fils de M. et Mme Vaillant. Encore que celui-ci soit récipiendaire direct pour avoir convoyé les trois enfants juifs destinés à la garde de ses grands-parents.

Ces familles, souvent de condition modeste, avaient en effet accepté de cacher sept tout jeunes garçons et filles pendant plusieurs années afin de les soustraire à la

déportation qui menaçait leurs parents, et a emporté définitivement la plupart d'entre eux. « Alors que se déroule à Bordeaux le procès d'un homme prévenu de crime contre l'humanité, il faut savoir que des milliers de Français ont risqué leur vie pour tendre une main généreuse aux Juifs », a dit l'ambassadeur d'Israël.